



VfL beim Silvesterlauf zahlreich aktiv

Bei schönsten Wetter fand heuer nach einem Jahr Pause wieder der Silvesterlauf der Gemeinde Pfaffenhofen a.d. Glonn statt. Hatte man 2020 aufgrund der Coronarestriktionen den Lauf noch absagen müssen, so entschieden sich die Organisatoren des Laufs heuer dafür, die Veranstaltung auszurichten. Die Diskussionen über ein Stattfindenlassen oder eine erneute Absage gestalteten sich im Vorfeld zwar kontrovers, zumal für einen ordnungsgemäßen Ablauf zahlreiche Vorkehrungen getroffen werden mussten, jedoch viel das Votum letztendlich PRO Lauf aus.

Letztendlich war es vor allem aus Sicht der vielen Läufer die richtige Entscheidung, wieder ein bisschen Normalität in die aktuell oft sehr düsteren Lebensbedingungen einkehren zu lassen. Und so meldeten sich ca. 460 Teilnehmer für den Lauf an. Knapp 30 davon waren VfL'er, was zur Folge hatte, dass der VfL auch heuer wieder die meisten Teilnehmer stellen und verdientermaßen den ausgelobten Kasten Bier als Siegprämie erhaschen konnte.



Während bei den Erwachsenen vorwiegend der olympische Gedanke „dabei sein ist alles“ zählte, konnten die Nachwuchsläufer des VfL durchaus beachtliche Ergebnisse erzielen.

Lukas Lampl kam in der Kategorie U12 männlich als Dritter aufs Treppchen,

während Anton David einen ebenfalls hervorragenden 5. Platz belegte. Fabian Jochner erreichte bei den U18 männlich ebenfalls den beachtlichen 5. Platz. Noch

breiter auf den vorderen Plätzen machte sich der weibliche



Nachwuchs: In der Kategorie U12 weiblich gingen die ersten vier Plätze an den VfL: Sarah Lampl, Johanna David, Antonia Jochner u. Caroline Schmid belegten in dieser Reihenfolge die Plätze 1.-4. Bei den U18 weiblich erreichten Sophie Kavka als Dritte und Eva Schmid als Vierte super Platzierungen.

Unterm Strich also ein rundum gelungener Tag, für den es ein großes Dankeschön zu sagen gilt an das gesamte Organisationsteam, die diesen Tag trotz vieler umzusetzenden Maßnahmen zu einem schönen Tag werden ließen...

